

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan pada "Sistem Informasi Penjualan Berbasis Web pada Toko Sarung Hasaniyyin di Pekalongan yang Terintegrasi dengan Aplikasi Mobile Android" sebagai berikut:

Penggunaan sistem penjualan berbasis web pada toko sarung Hasaniyyin telah memiliki fitur utama yang dibutuhkan dalam melakukan penjualan *online*. Mulai dari data sarung, transaksi pembelian, data pemasok, data pasokan, data penjualan pada *website* serta laporan data sarung, laporan data penjualan dan laporan data pemasok yang terintegrasi pada aplikasi Android. Sehingga penggunaan sistem informasi penjualan yang terintegrasi pada aplikasi Android ini dapat mempermudah dan meningkatkan kinerja. Karena secara *real-time* dan akurat memperoleh laporan data sarung, data Pemasok dan data penjualan yang disimpan pasti akan saling berkaitan, karena data tersebut disimpan dalam satu database agar keakuratan data terjamin.

Pada sistem ini telah dibuat sistem informasi pemasaran dan penjualan berbasis *web* yang terintegrasi dengan aplikasi Android dengan fitur-fitur sebagai berikut; Sistem pada *web* dapat melakukan *input*, cari, ubah dan hapus data sarung, data pemasok, data pasokan, data pesanan, info berita dan data akun admin. Sedangkan sistem pada aplikasi Android dapat mengecek data sarung, data pemasok dan data penjualan.

5.2 Saran

Setelah dilakukan analisis lebih mendalam pada *website* toko sarung Hasaniyyin yang terintegrasi dengan aplikasi Android ini, terdapat beberapa saran yang membangun untuk penyempurnaan dan pengembangan yang lebih baik untuk ke depannya. Berikut beberapa saran untuk pengembangan sistem yang lebih baik:

1. Menambahkan layanan *Social Login*, seperti Facebook, Twitter dan GooglePlus.
2. Menambahkan fitur *chatting*, untuk memudahkan bagi pengunjung yang ingin bertanya langsung tentang produk.
3. Menambahkan fitur sarung terlaris, agar pembeli menjadi lebih tertarik dalam memilih model-model sarung.
4. Menambahkan layanan *internet-banking* yang terintegrasi dengan halaman admin agar proses pembayaran yang dilakukan oleh pembeli dapat terpantau secara langsung oleh admin baik di *web* maupun di Android.

Aplikasi penjualan ini bisa dimanfaatkan sebaik mungkin dan lebih baik lagi apabila di kembangkan lebih lanjut lagi. Semoga penyusunan laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya dan juga bagi pengembang aplikasi selanjutnya dapat melihat saran yang telah dikemukakan penulis dan menambahkan fitur-fitur yang belum ada pada aplikasi ini untuk lebih baik lagi.